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会長挨拶 ● 会長 山本 宜司 ●

皆さんこんにちは。

6月9日例会に出席頂きありがとうございます。

先日５日日曜日には、御殿場高原ビールにて親睦会に参

加された方お疲れさまでした。年度当初の計画とは新型

コロナウィルスの影響でだいぶ変更になりましたが、日

曜日の昼間からお酒を飲み食事をして親睦を図ることが

出来たかと思います。

今月はロータリー親睦活動月間です。そんな意味も含め

て無事開催できたことに感謝します。

さて、６月に入り農村部では田植えが始まりました。私

の家でも今日、田植えが終わりました。私の家では、自

宅近くに１反、大平に１反あります。大平は現在休耕田

になっていますので、少しは管理は楽です。

田植えとは、苗代田で 12cm～15cm程に成長した苗を、

田んぼに移植する作業が「田植え」です。苗の種類とし

て、有名なのが「コシヒカリ」、県知事の参議院選挙応援

演説で有名になった御殿場コシヒカリです。コシヒカリ

は高冷地が適しているのでこの辺りではあまり植えるこ

とはありません。私の家では、「あいちのかおり」という

品種を使用しています。そのほか「ひとめぼれ」「きぬむ

すめ」「葵美人」などの品種もあります。既に来年用の稲

種子の注文が始まっています。

子供のころは、田植えの時期になると近所の農家が集ま

り、それぞれの家の田植えを手伝っていました。

代搔きをして平らな田んぼの上に縄を張り縄についた目

印に沿って植えていくものでした

田植えの時期が来るたびに、その頃を思い出します。

近年では、1人当たりの米の消費量が減ってきています。

1960年では、1人当たり114.9 kg でしたが

2020年では50.7kgと半分になってきています。米を生

産している我が家でも毎日米を食べるわけではありませ

んが、米は全ての活力の源になると言われています。皆

さん、お米を食べましょう。

さて本日は、次年度活動計画の為のクラブ協議会です。

土屋次年度会長・渡邉次年度幹事よろしくお願いします。

● 欠席者 ( 5名)

頴川 ゆう子、杉山 恵嗣、鈴木 和憲、内田 逸美、

山本 哲之

● 他クラブへの出席者

山本 宜司、宮島 賢次(5/28 富士RC夜間例会)

出席報告 会員数27名

例 会 会員数 出席数 出席率

1422回 25 名 20 名 80.00 %

RI 第2620 地区 静岡第２グループ

沼津西ロータリークラブ

2021-2022 年度・クラブテーマ

「和衷協同 ニューロータリー」
会 長 山本 宜司 / 幹 事 宮島 賢次

第1422回 第32巻 24 号 2022年6月9日

例会プログラム

■ クラブ協議会⑤ 次年度活動計画 ■

新旧理事会⑬

6月のプログラム

1424 回 18:30

6月23日(木)

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館

さよなら例会

（1年を振り返って）会長・幹事

6月30日(木) 裁量休会

7月のプログラム

1425 回 12:30

7月07日(木)

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館

会長・幹事他 今年の抱負

会長・幹事・副会長 理事会②

1426 回 12:30

7月14日(木)

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館

佐野 和義ガバナー補佐期首訪問

クラブ協議会 ① 会長・幹事

1427 回 12:30

7月21日(木)

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館

ガバナー公式訪問

淺原 諒蔵ガバナー

1428回 18:30

7月28日(木)

ラパンアジル

前年度会長・幹事慰労会

クラブ管理運営委員会

移動例会 夜間例会

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37

アクアガーデン迎賓館沼津

℡ 055-920-5200

事 務 局 久松会計事務所内

TEL 055-961-2050 FAX 055-961-2600

E-mail : numawestrc@gmail.com

例 会 日 毎週木曜日１２：３０点鐘

広報委員長 成田 みちよ / 編集者 成田 みちよ
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● スマイル報告

1.鈴木良則、2.山本宜司、3.永井克彦：誕生日のお祝い

ありがとうございます。

4.名古良輔：入会記念のお祝いありがとうございます。

5.土屋昌之：本日は、次年度計画の発表をよろしくお願

いいたします。

6.渡邉勝也、7.鈴木良則：本日のクラブ協議会、よろし

くお願いいたします。

8.本村文一：所用にて早退します。

1, 他クラブの例会変更等

① 富士山吉原RC：6月23･30日(木)の両日夜間例会

に変更 MU：なし

② 富士宮RC：6月16日(木)休会 MUなし

③ 沼津柿田川RC：6月15日(水)を18日(土)最終家

族例会に変更 MU：なし

2、報告・連絡事項

① 23日(木)のさよなら例会の出欠席の記入をお願い

いたします。

② 本日は例会後新旧理事会がありますので、各理事は

出席をお願いいたします。

1.報告事項

特にありません

2.協議事項

① 原・浮島ふるさと夏まつり花火大会協賛について

・過去例年通りとする → 承認

② 永井克彦君より退会届が提出された件について

・6月3日査収し、6月27日の勤務先現職退任をもっ

てクラブを退会する申出 → 承認

③ 鈴木博行君より退会届が提出された件について

･ご子息より身体上の理由により今月末日をもって退会

させる申出 → 承認

④ 鈴木良則君の90歳誕生日、鈴木博行君の30年間100%

出席に対して記念品を贈る件について

・お二人に胡蝶蘭を送る → 承認

1.報告事項

6月26日(日)『ロータリアンと顧問先生との連絡協議

会 』にIAC委員長の下田君と加藤学園顧問の松本先生

が出席致します。

2.協議事項

① 7月度 例会プログラムの件 クラブ管理運営委員長

重光 純 君

別紙にて → 承認

② 前年度会長・幹事慰労会（7/28）の予算について

・日時：令和4年7月28日(木) 18:30 -

・会場：ラパンアジル 沼津市高島町1-12

ココチホテル沼津２階 別紙にて → 承認

③ 7月度・8月度 座席表の件 SAA山田 和典 君

→ 承認

④ 前年度会長・幹事・世話人に対する慰労金支給の件に

ついて

・前年度と同じく商品券にて支給する。→ 承認

⑤ 会員入会記念・会員誕生日・家族誕生日のお祝いの贈

り物について → 承認

⑥ 地区ロータリー財団セミナー（7/16グランシップ）

交通費支給について。

実費交通費を支給とする。→ 承認

⑦ 地区会員増強･維持セミナー (7/30グランシップ)

交通費支給について

実費交通費を支給とする。→ 承認

⑧ 夏季奉仕作業のためのベスト又は帽子購入の件

ギブス等を再度リサーチして検討をする。

⑨ 鈴木良則君の出席規定の免除申請の件 → 承認

⑩ 芹澤貞治君の出席規定の免除申請の件 → 承認

⑪ 事務局員（川口さん）給与について

現状維持とする → 承認

⑫ゲスト・ビジターフィーを変更する。 → 承認

次年度幹事 渡邉 勝也 君

本日のクラブ協議会では、次年度活動計画について、次

年度会長及び各委員長より説明報告を行いました。

始めに、土屋次年度会長より会長方針について説明があ

りました。

次年度のクラブテーマは、「イマジンしよう みんなのロ

ータリー」です。

コロナによって思うに任せなかった奉仕活動、ここ数年

は例会開催もままならなかったなど、ロータリー活動へ

の関わりを今一度イマジンして、親睦をより深めていく

活動をして行く、また、クラブの活性化の為会員増強を

強く意識して行くという会長方針を説明していただきま

した。

次に各委員会事業計画の説明です。

クラブ管理運営委員会の重光純委員長、公共イメージ・

ICT委員会の久松但委員長、会員増強委員会の山本宣司

委員長、奉仕プロジェクト委員会の下田朗弘委員長、ロ

ータリー財団委員会の井上武雄委員長、S・A・Aの山

田和典君、会計の小野洋子君の順にご説明いただきまし

た。

そして最後は土屋次期会長に講評をしていただきました。

幹 事 報 告

現 理 事 会 報 告

新 理 事 会 報 告

クラブ協議会「次年度活動計画」
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次年度も、まだまだコロナウイルスの影響があり、例会

開催や事業計画の進捗に予断をゆるさない状況が続くと

思われます。会長のクラブ方針をしっかりと実行させて

行く為には理事の皆様をはじめ、全会員の皆様のご協力

が必要であります。

次年度 会長 クラブ管理運営委員長

土屋 昌之 君 重光 純 君

公共イメージ･ICT委員長 会員増強 委員長

久松 但 君 山本 宜司 君

奉仕プロジェクト委員長 ロータリー財団委員長

下田 朗弘 君 井上 武雄 君

S･A･A 山田 和典 君 会計 小野 洋子 君

何分、初めての幹事として不慣れな点はございますが、

全力で務める所存でございますので、皆様、どうぞ暖か

いご支援の程、宜しくお願い申し上げます。

鈴木 良則 君

90歳のお誕生日 おめでとうございます！

5月22日甲府市YCC県民文化ホールで開催されました

地区大会にて、90歳の正会員表彰に鈴木良則君が表彰さ

れました。
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会長挨拶     ● 会長 山本 宜司 ● 

みなさんこんにちは。 

6月16日例会に出席頂きありがとうございます。 

まずは、鈴木和憲さんお帰りなさい。世界大会はどうで

したでしょうか？また機会があればお聞かせください。 

 

私の会長挨拶も本日を含めてあと２回となりました。ロ

ータリーの友５月号コラム欄「夕日に見たガイの笑顔」

の中に第2800地区鈴木パストガバナー（寒河江 RC）は

「会長挨拶は会長が唯一の実行者であり、責任者です。

それだけに毎週、私は命を削る思いで準備し、ロータリ

アンの矜持と喜びについて語り続けました。」と文章の中

で述べられています。私も命を削るほどではないにしろ

やって何とか終わりが見えてきました。 

 

さて、本日の例会は一般社団法人沼津青年会議所の理事

長向坂様と専務理事竹村様の卓話です。後程よろしくお

願いします。今年度会長方針の一つとして他クラブとの

交流を上げさせて頂きました。 

 

新型コロナウイルス蔓延防止措置発令で上期下期併せて

16回の休会の影響でなかなかプログラムの関係上他団

体の方のお話をお聞きすることが出来ませんでしたが、

最後にこうやって青年会議所の話を聞けるのは、次年度

以降に何かつながることがあると思います。 

 

「米山梅吉遺し言葉」の本の中で、「根本を考えますと、

ロータリーにはサ－ヴィスとフレンドシップ以外は何の

ないと言ってもあながち言い過ぎではないでしょう。友

愛のない尊敬は冷たいものですから友愛だけのスローガ

ンを掲げても、社会に十分認知され、役に立つとさえ考

えるのです。」と述べています。一方青年会議所も志を同

じくする青年相集い青年独自の立場よりサーヴィス（社

会への奉仕）トレーニング（個人の修練）フレンドシッ

プ（世界との友情）の三原則のもとに活動されています。

ロータリークラブと青年会議所では世代が違いますが、 

これからは、我々沼津西ロータリークラブは若い会員を

増やし、若い力とベテランの力を融合させ発展させてい

きましょう。 

以上会長挨拶とさせていただきます。 

 

 

● 欠席者 ( 6名) 

久松 但、宮口 雅仁、永井 克彦、成田 みちよ､ 

下原 満知子、杉山 恵嗣 

● ゲスト 

･沼津JC 理事長 向坂 真奈美 様 

･沼津JC 専務理事 竹村 俊克 様 

 

出席報告 会員数27名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1423回 26 名 20 名 76.92 % 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 

2021-2022 年度・クラブテーマ   

「和衷協同 ニューロータリー」     

会 長 山本 宜司 /  幹  事 宮島 賢次 

 

第1423回 第31巻 25 号 2022年6月16日 

 例会プログラム 

■ 外部卓話 ■ 

沼津JC 理事長 向坂 真奈美 様 

6月のプログラム 

1424回 18:30 

6月23日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館  

さよなら例会 

(1年を振り返って)会長・幹事 

6月30日(木) 裁量休会 

7月のプログラム 

1425 回 12:30 

7月07日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館  

会長・幹事他 今年の抱負 

会長・幹事・副会長 理事会② 

1426 回 12:30 

7月14日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館  

佐野 和義ガバナー補佐期首訪問 

クラブ協議会 ①  会長・幹事 

1427 回 12:30 

7月21日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館  

ガバナー公式訪問  

淺原 諒蔵ガバナー 

1428回 18:30 

7月28日(木) 

ラパンアジル 

前年度会長・幹事慰労会 

クラブ管理運営委員会 

移動例会 夜間例会 

 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町 3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

      ℡ 055-920-5200 

 

    事 務 局   久松会計事務所内 

          TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com   

  例 会 日   毎週木曜日１２：３０点鐘 

 

   広報委員長 成田 みちよ /  編集者 成田 みちよ 
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● 他クラブへの出席者 

山本宜司、宮島賢次、久松 但、芹澤 貞治、杉山 真一、

土屋 昌之、植松 正、山田 和典(6/5 日帰りバス旅行) 

 

● スマイル報告 

1.頴川 ゆう子：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.鈴木 良則、3.内田 逸美：入会記念日のお祝いありが 

  とうございます。 

4.植松 正：妻の誕生日のお祝いありがとうございます。 

5.山本 宜司、6.渡邉 勝也、7.鈴木 和憲、8.鈴木 良則：  

  沼津青年会議所 理事長 向坂様、専務理事 竹村様、本 

  日の卓話、よろしくお願いいたします。 

9.本村 文一、10.植松 正、11.芹澤 和子：所用の為、 

  早退します。 

 

 

 

1, 他クラブの例会変更等 

  ① 富士山吉原RC：6月23・30日(木)の両日夜間例 

     会に変更 MU：なし 

2．報告・連絡事項 

 ① 次週23日(木)は18:30よりアクアガーデン迎賓館 

   にてさよなら例会です。 

  ② 7月28日(木)18:30よりラパンアジルでの前年度 

     会長・幹事慰労会の出欠席の記入をお願いいたしま 

     す。         

    

 

    

        
      沼津JC 理事長 向坂 真奈美 様 

 

青年会議所は、個人の修練、社会への奉仕、世界との友

情というJCの三信条のもと事業展開をしております。 

 

JC運動とは指導力開発と社会開発を行う団体です。会員

は住みよい明るい豊かなまちづくりに向かって努力する

とともに、ＪＣの日常活動の場を通じ、われわれ個人を

よりよく開発することが JC 運動にほかならないと考え

ております。 

 

2022年度は「輝く未来につながるまちづくり」を方針に、

市民が輝くまちづくり事業を進めております。時代を担

う高校生をターゲットに、沼津駅周辺総合整備事業を題

材とし、未来のまちがより良いまちになるよう自分たち

で考え、それを伝え、希望ある未来に繋がる事業を行い

ます。 

５月には、沼津駅周辺総合整備事業はなぜ行うのか、メ

リットや完成までの期間、他県の事例などを講演してい

ただき、知識を深める事業を開催させていただきました。

次のステップとしては考えることをテーマとしておりま

す。沼津市の問題を見つけ、解決策を考えることで、自

分たちが住むまちをよりよくする意識に繋がるきっかけ

となります。未来を想像することが関心を高めるはじま

りになります。そのように導けるワークシートを配り、

メンバーがフォローしながら高校生が取り組んでいます。 

 

沼津市にはこういう問題があるからこれを作ると改善さ

れる、とか、沼津市にはこんな魅力があるからこうアピ

ールすることでこういう効果がある。など、漠然とした

考えではなく、沼津市にとって良いものを深く考えてい

ただきます。考えたことを形にすることを行います。頭

で考えている考えを、デザイン画で描いていただきます。

実際に形にして、伝えることをします。作製していただ

いたデザイン画を10月半ばから約１ヶ月展示をします。

11 月に多くの来賓の前でプレゼンテーションをしてい

ただきます。 

 

各々で考えた理想が現実になるかもしれないという夢や

希望を抱くことができます。また、まちのことを考える

若者の声を伝えることで、今後のまちづくりのヒントに

なります。 

 

 

 

幹 事 報 告 

外 部 卓 話 
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会長挨拶 ● 会長 山本 宜司 ●

皆さんこんばんは！

本日2021-2022年度の最終例会さよなら例会に出席頂き

ありがとうございます。私の会長挨拶も最後となりまし

た。1年間ありがとうございました。

この後「１年を振り返って」という事で 10分ほど時間

を頂いていますので、総括については後程話をさせて頂

きます。2021-2022年度最初の例会は 7月1日でした。

天気は雨でした。

最初の会長挨拶の中で「今日は朝から雨です。新年度の

始まりが雨という事で先行きが少し不安な気持ちでいま

す。」と述べさせていただきました。その不安が的中した

のか、新型コロナウイルス感染拡大の影響で上期８回下

期８回の例会が中止となりました。新年度が始まりみん

なでさあ頑張ろうという時に休会となってしまいモチベ

ーションの維持が皆さんも大変だったと思います。

納涼例会、沼津４クラブ合同例会・ IMなど様々なプロ

ラムがなど中止となり残念な結果となりました。休会中

は、会長挨拶は必要ないと思っていましたが、第2グル

ープ小林聡一郎ガバナーがリモートでの公式訪問におい

て「会員のモチベーションを維持するために会長挨拶は

休会中も発信するようにしてください。」とのご指摘があ

り、会長挨拶は続けさせて頂きました。

「米山梅吉遺しし言の葉」の著書に｛「ロータリアンはお

喋りだね」と世間から非難を買っても、ロータリアンと

いうのは話が上手で、三分五分の短いスピーチでも心ゆ

くばかりに話が出来る、これはただロータリアンあるの

みだということになったら、どんなに愉快なことであり

ましょう。｝と述べています。私は、そうありたいと思い

会長挨拶も最後は原稿を見ずに挨拶できればと思ってい

ましたが、最後まで原稿を見て話しをさせて頂いていま

す。

沼津西ロータリークラブ過去 30年の轍が作られてきま

したが、31年目の今年はその轍をつなぐことが出来たで

しょうか。改めて検証して反省していきたいと思います。

土屋次年度会長・渡邉次年度幹事7月からよろしくお願

いします。

● 欠席者 ( 4名)

頴川ゆう子、永井克彦、下田朗弘、杉山恵嗣、

● 米山奨学生

曹 鑫鑫 君

● 他クラブへの出席者

成田みちよ(6/19 米山記念奨学委員会)

出席報告 会員数27名

例 会 会員数 出席数 出席率

1424回 24 名 20 名 83.33 %

RI 第2620 地区 静岡第２グループ

沼津西ロータリークラブ

2021-2022 年度・クラブテーマ

「和衷協同 ニューロータリー」
会 長 山本 宜司 / 幹 事 宮島 賢次

第1424回 第31巻 26 号 2022年6月23日

例会プログラム

■ さよなら例会 （一年を振り返って） ■

会長・幹事

7月のプログラム

1425 回 12:30

7月07日(木)

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館

会長・幹事他 今年の抱負

会長・幹事・副会長 理事会②

1426 回 12:30

7月14日(木)

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館

佐野 和義ガバナー補佐期首訪問

クラブ協議会 ① 会長・幹事

1427 回 12:30

7月21日(木)

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館

ガバナー公式訪問

淺原 諒蔵ガバナー

1428回 18:30

7月28日(木)

ラパンアジル

前年度会長・幹事慰労会

クラブ管理運営委員会

移動例会 夜間例会

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37

アクアガーデン迎賓館沼津

℡ 055-920-5200

事 務 局 久松会計事務所内

TEL 055-961-2050 FAX 055-961-2600

E-mail : numawestrc@gmail.com

例 会 日 毎週木曜日１２：３０点鐘

広報委員長 成田 みちよ / 編集者 成田 みちよ
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● スマイル報告

1.山本宜司：１年間、ありがとうございました。

2.宮島賢次：会員の皆様、一年間ご協力ありがとうござ

いました。

3.名古良輔、4.久松 但、5.山本哲之：山本会長、宮島

幹事、１年間ご苦労様でした。

6.本村文一､7.植松 正､8.芹澤和子､9.杉山真一､

10.重光 純､11.成田みちよ､12.土屋昌之､13.内田逸

美､14.小野洋子15.渡邉勝也16.山田和典：山本会長、

宮島幹事、１年間ありがとうございました。

17.重光 純：遅刻して、すみません。

18.公共イメージ委員会：次期公共イメージ委員会、懇親

会残金です。

1, 他クラブの例会変更等

① 富士山吉原RC：6月30日(木)夜間例会に変更

MU：なし

2．報告・連絡事項

① 次週は裁量休会ですのでお間違いのないようお願い

いたします。

② 次々週7月7日(木)は、例会後理事会がありますの

で、各理事は提案資料の提出をお願いいたします。

2021～22年 会長 山本 宜司 君

まずもって、会員の皆様１年間あ

りがとうございました。コロナ禍

でなかなか思うようにできなかっ

た１年間だと皆さん思われている

のではないでしょうか。

又、宮島幹事・理事の皆様、そし

て事務局川口様ありがとうございました。特に宮島さん

にはピンチヒッターで幹事を引き受けてもらい感謝して

います。

何はともあれ、結果的にコロナ禍での運営はベテラン

の宮島幹事のサポートがなければできなかったと思いま

す。自分が会長として何ができるか考えたときに、誰よ

りも早く例会場に来ようとしました。先の会長挨拶でも

述べましたが、会長初日の天気は雨で先行き不安でその

通りになりました。

職場見学は、私が会長になる前からお寺で開く例会が

あってもいいなと思い、ぜひ実現したかったプログラム

でした。お寺での例会は鶴田さんが在籍している頃から

考えていて、残念ながら退会されましたが、山本哲之さ

んが入会されたのでこれで実現できると思っていました

が中止となりました。次年度以降プログラムに組み入れ

て頂ければと思います。

さて会長挨拶ですが、会長エレクト時に過去の週報を

見てこの時にはこの会長はこのようなことを話している

とチェックしておきました。そして１年を通してこの時

期にはこの事は話そうと挨拶のスケジュールを立てまし

た。ロータリーの事は月に１回は話すると決め、「米山梅

吉遺しし言の葉」などを参考にしました。ちょうどオリ

ンピックの年なので関係する話をしようと思い「君が代」

についての会長挨拶をさせて頂きました。「君が代」つい

ては過去に渡辺亀一会長が挨拶されているのでかぶらな

いようにしました。そしてジョーカーとしてとっておい

た大谷翔平選手についてです。なかなか活躍した日にち

と例会が合わなかったのでいつにしようか悩んでいまし

たが、5月にメジャー通算 100号本塁打を記録したので、

このタイミングしかないとさせて頂きました。

これから会長職を指名されるメンバーは、やればでき

ます。私でもできました。やらなければ何もありません。

1年間ありがとうございました。

2021～22年 幹事 宮島 賢次 君

山本宜司会長からのご指名のお蔭で

15年振りに幹事を務めましたが、終

わってみれば新型コロナ禍の影響で

2/3しか例会を開催できずあっとい

う間の一年に感じました。しかしな

がら、休会中の幹事報告、オンライ

ン理事会開催、ハイブリッド例会などインターネット社

会の一端を経験して中身の濃い一年でもありました。

今回幹事を務めて良かったと思ったことは、会長・幹

事を2回ずつ、ガバナー補佐事務局、地区委員会委員等

を経験したことで、グループの会長・幹事会や地区大会

などの集まりでは顔見知りの方とお会いして挨拶や親し

くお話ができるようになり、貴重な経験をさせて頂いて

感謝の念を抱かずにはいられません。入会間もない方た

ちにはこのような経験の機会を逃さず YES！を合言葉に

頑張って頂きたいと思いました。また、山本宜司会長の

職務遂行の姿を拝見して、本当の生真面目さ、実行力の

持ち主であることに改めて恐れ入りやの鬼子母神であり

ました。1/3休会でしたのでやり残した分 2回目もOKだ

なと思います。そして、我ながらスポンサーとして見る

目が合ったのかなと満悦になりました^ ^

そろそろ字数が400を超えましたので、最後に理事なら

びに会員の皆様には色々とご協力頂き大過なく務めるこ

とができましたこと誠に有難う御座いました。引き続き

次年度の役員へのご協力をお願いして一年の振返りを閉

じます。

皆様、1年間ありがとうございました。

幹 事 報 告

さよなら例会 ～1年を振り返って～


